

Cuba dejó al campo a Panamá en Premundial Sub-15 de Beisbol



Premundial sub-15

Valencia, Venezuela, 9 jun (JIT).- En un juego en que ambos equipos no mostraron sus mejores cartas del staff, pues posiblemente vuelvan a cruzarse el viernes en semifinales, el equipo Cuba dejó al campo a Panamá y terminó la fase regular del Torneo Premundial Sub-15 de Beisbol con saldo de cuatro triunfos y un revés.

Los cubanos llegaron a su última oportunidad con una carrera debajo en la pizarra, pero con dos outs y hombres en tercera y segunda el mentor panameño entregó boleto intencional a Alejandro Prieto para trabajar a uno de los líderes en bases por bolas del certamen, el inicialista Roberto Peña.

El granmense siguió mostrando su habilidad para discriminar pitcheos, y con su octava transferencia se empató el choque. La rayita de la victoria 13x12 también entró caminando por boleto a Yohan Rodríguez.

El mentor insular Luis Góngora hizo ajustes en el line up con miras al próximo choque que decidirá por cuál medalla irán los equipos clasificados.

Panamá tomó ventaja de tres en el inning de apertura, pero los cubanitos fabricaron paquete de seis anotaciones en el tercer tramo, cuando ligaron igual cantidad de imparables, dos de esos del primer bate Sergian Pérez y un triple de Roberto Peña.

Ese fue el inicio de un dame que te doy, que siguieron los canaleros con seis vueltas también en la parte alta del cuarto inning, cuando las nubes de la mañana no podían contener a un sol que castigaba en esta ciudad del estado de Carabobo más que los bates de los dos conjuntos.

En la parte baja del cuarto acto, Cuba volvió a mostrar que su ataque va mejorando en la medida que avanza el torneo, y con cinco anotaciones retomaron la ventaja.

Maikol Rodríguez abrió la entrada con triple, el capitán Alejandro Prieto lo impulsó con cohete, y Pedro Danguillecourt y Duniesky Ferrán completaron el racimo con sendos indiscutibles que sirvieron para fletar dos cada uno.

Pero era juego de cachumbambé. Con tres boletos y un jit, los panameños concretaron tres carreras en el quinto segmento y la escena quedó lista para el sensacional epílogo.

El segundo en la alineación cubana, Maikol Rodríguez, fue el mejor bateador ante los istmeños con cuatro imparables en cinco viajes al plato y entre esos sonó doblete y triple.

El antesalista Alejandro Cruz, entre los cinco mejores en promedio de bateo de la justa, ligó de 5-2 y compila .526, resultado de diez jits en 19 veces al bate.

Cuba y Panamá concluyeron su actuación en la fase preliminar, pues este jueves es su fecha de descanso. Los panameños se quedaron con dos fracasos.

En el otro partido del miércoles, Colombia doblegó a República Dominicana 12x8, un resultado que añade tensión al duelo de este jueves ante los anfitriones, pues el ganador alcanzará el último cupo al certamen mundial.

Los dominicanos, últimos en llegar a la cita, fueron los primeros en despedirse al acumular cuatro derrotas seguidas sin haber conseguido ni un éxito aún.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290183-cuba-dejo-al-campo-a-panama-en-premundial-sub-15-de-beisbol>



Radio Habana Cuba